

VISIT SAINT-ANNE

Do you fancy "liming" along the white beaches of Grande-Terre? A day in Sainte-Anne means a quiet day. This is a day dedicated to enjoy the atmosphere together with local families relaxing in the calm waters along the powdery white coral beach in the bay to the rhythms of Zouk music flowing from the various restaurants along the shore. Sainte-Anne has something to offer everyone, but to spend the day along the beautiful beach is recommended.

Once there you can allocate your time as desired, lounging on the sand or shop fruit, spices and punch among the market stalls. Stress is anyway banned, so take time to enjoy a bit of Caribbean food and the laid-back lifestyle. With its shallow beach is Sainte-Anne is also a popular destination for families with smaller children who also want to have a relaxing day outside the hotel resort.

The beach in Sainte-Anne is considered by many to be one of Guadeloupe's most beautiful. The nearly flour fine, white sandy beach combined with the shallow turquoise waters of the bay outside makes this beach a must. This is a real favorite spot, both for tourists but also for local families who come here for a quiet and relaxing day at the beach.

Highlights

- Experience another side of Guadeloupe
- Suitable for the whole family
- Relaxed day in flour fine, white beaches

The excursion includes transportation.



Info

Meet outside the reception, sign up latest 12:00 (am) the day before. Bring sunscreen, water, swimsuit, camera/phone



When

Day: Thursday
Time: 8 hours

VISIT SAINT-ANNE

Envie de "chauler" le long des plages de sable blanc de Grande-Terre ? Une journée à Sainte-Anne, c'est une journée tranquille. Il s'agit d'une journée consacrée à profiter de l'atmosphère avec les familles locales qui se détendent dans les eaux calmes le long de la plage de corail blanc poudreux de la baie au rythme de la musique Zouk provenant des différents restaurants le long du rivage. Sainte-Anne a quelque chose à offrir à tout le monde, mais il est recommandé de passer la journée le long de la belle plage. Une fois là-bas, vous pouvez répartir votre temps comme vous le souhaitez, vous prélasser sur le sable ou acheter des fruits, des épices et du punch parmi les étals du marché. Le stress est de toute façon banni, alors prenez le temps de profiter d'un peu de nourriture caribéenne et du style de vie décontracté. Avec sa plage peu profonde, Sainte-Anne est également une destination populaire pour les familles avec de jeunes enfants qui souhaitent également passer une journée de détente en dehors du complexe hôtelier.

La plage de Sainte-Anne est considérée par beaucoup comme l'une des plus belles de Guadeloupe. La plage de sable fin et blanc presque farineuse combinée aux eaux turquoises peu profondes de la baie à l'extérieur fait de cette plage un incontournable. C'est un véritable lieu de prédilection, tant pour les touristes que pour les familles locales qui viennent ici pour une journée tranquille et relaxante à la plage.

Points Forts

- Découvrez une autre facette de la Guadeloupe
- Convient à toute la famille
- Journée détendue en farine fine, plages de sable blanc

L'excursion comprend le transport.



Info

Rendez-vous à la réception inscription au plus tard à 12h00 la veille. Apporter crème solaire, maillot de bain, eau, sac à dos, appareil photo/téléphone



When

Jour: Jeudi
Durée: 8 heures